

Radio Havane Cuba fête ses 58 ans aujourd'hui



La Havane, 1er mai, (RHC).- Radio Havane Cuba fête aujourd'hui ses 58 ans.

Elle était sortie sur l'antenne le 24 février 1961. Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, a annoncé son existence le 16 avril 1961. Mais son inauguration officielle a eu lieu le 1er mai de cette année-là. Depuis lors, notre station a été une source digne de foi et une voix d'amitié qui parcourt le monde.

René González, l'un des cinq anti-terroristes cubains qui ont injustement purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis., a livré ses sentiments à ce sujet:

"Je voudrais réitérer mes félicitations à Radio Habana Cuba, une radio qui est toujours présente quand la Révolution en a besoin. Chaque fait historique survenu à Cuba a été fait connaître au monde par Radio Havane Cuba en plusieurs langues. Pour nous c'est un plaisir de pouvoir partager avec vous, qui nous avez accompagné durant la lutte pour notre retour. A maintes reprises, dans les défilés pour le premier mai, la clameur demandant notre libération a été entendue. Notre présence ici est le résultat de cette victoire, qui n'est pas seulement la victoire de Fidel, mais du peuple cubain, des familles, du monde entier. Une victoire qui nous a permis de rentrer et de pouvoir jouir de cette fête aux côtés du peuple cubain. Ici se trouve ce peuple, le même qui a voté en faveur de sa constitution, prouvant, une fois de plus que contre l'unité du peuple cubain se heurteront toutes les variantes de l'impérialisme étasunien.

Nous vivons un moment complexe. La politique des États-Unis vis à vis de Cuba, de l'Amérique Latine a été kidnappée par des malfaiteurs qui mettent en danger beaucoup de choses. Il est important d'envoyer, chaque fois que nous le pourrons, ce message: ici ils ne pourront pas faire ce qu'ils ont réussi ailleurs où ils ont divisé des peuples pour ensuite les anéantir. Nous allons démontrer au monde que cette unité qui a été la clef de notre résistance, nous en sommes conscients, nous allons la défendre coûte que coûte, une unité dans la diversité. Jamais nous ne nous laisserons diviser, nous ne permettrons jamais que Cuba soit transformée en Syrie ou en Libye. Ici à Cuba il y a une révolution, faite par les Cubains sous le guide de ce grand homme qu'a été Fidel Castro. Son concept de Révolution a été un

élan et une motivation ce matin. Il a donné le coup d'envoi de ce défilé d'aujourd'hui. Une révolution que nous continuons de défendre. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/189612-radio-havane-cuba-fete-ses-58-ans-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba